

津波防災対策を学ぶワークショップ開催

12月2日（金）、町中央公民館において、『津波防災ワークショップ』が開催され、町内の幼稚園・保育園・小中学校の職員が参加しました。

鹿児島地方気象台職員が講師を務め、『地震発生』『津波発生』といったシーンに応じて緊急時の動き方について意見交換が行われました。

気象台職員は、「一番大切なことは、自分の命は自分で守ることです。すぐに避難しましょう。その姿を見て、周囲の人間も避難行動を起こします。」と話しました。



▲ワークショップの様子

人権について学ぼう！～人権フェスタ2016～



▲講演の様子

12月4日（日）、町中央公民館において、『おおさき人権フェスタ2016』が開催されました。

県人権同和対策課研修専門員の前田隆幸さんを講師に迎え、『誰もが幸せに生きるために』と題した講演が行われました。

講演は、女性の人権・子どもの人権・高齢者の人権・同和問題などを中心に、実際に起きた事例を紹介しながら進められました。

参加者は、「何気ない言葉が相手を傷つけてしまうことがあるのだと考えさせられました。」と感想を話しました。

青年サンタがやって来た！～青年団が夢を叶える～

12月24日（土）、町内の家庭にサンタクロースがプレゼントを届けに来ました。

これは、町青年団が毎年実施している『クリスマス大作戦』という事業で、申し込みのあった家庭から事前にプレゼントを預かり、クリスマスイブの夜に子どもたちに届けるという夢の企画です。

突然のサンタクロース登場に子どもたちは笑顔いっぱいになっていました。



▲サンタクロースに喜ぶ子どもたち